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基金经理董文卓怎么样.光大保德信基金投研团队实力怎
么样，有没有对他们家比较了解的。-股识吧

一、最好的私募基金经理是谁？

展开全部没有最好的私募基金经理一说，就像没有常胜将军一样。
不同的基金经理，风格和偏好都不一样，比较知名的基金经理有徐翔，王亚伟，赵
丹阳等人，你可以到中投在线上看看~~~

二、光大保德信基金投研团队实力怎么样，有没有对他们家比较
了解的。

光大保德信的团队实力还是很不错的，我当时也是调查了一番。
他们的投研人员都具有扎实的专业基础和市场经验。
值得一提的是，光大保德信的固收投研团队实力强劲，海通证券研究所金融产品研
究中心的报告显示，过去一年光大保德信基金旗下固收产品业绩由行业后三分之一
快速提升至行业前三分之一。
从去年引入平安养老固收负责人董文卓，到今年提前布局超短债系列产品，光大保
德信基金固收业务实现了规模和业绩的双重提升。

三、基金经理人

看是什么类型的基金了。
有媒体报道债基的经理一般是200万的年薪，如果大的基金公司比这个还会多，但
是业绩不好的就低一些。
但是貌似少于百万就没人担当了。
股基混合基一般也得300万往上了，由于很多经理是一人担当数只基金经理，年薪
自然少不了。
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四、最好的私募基金经理是谁？

王立新是该基金公司比较有名的基金经理人。

五、最近在研究基金理财，看上了富国信用增强基金，它的经理
是谁？靠谱吗？

我前段时间就要买来着，所以查过资料，叫冯彬，是特许金融分析师，有好多年的
经验，像富国信用增强基金都是他管理的，比较靠谱，我就是冲他才买的

六、富国强收益的基金经理是谁，经验怎么样啊？

富国强收益债券型基金的基金经理是冯彬。
硕士研究生。
现担任富国7天理财宝A级、富国7天理财宝B级基金经理。
&nbsp；
冯先生自2008年7月至2009年4月在平安证券有限责任公司任债券交易员；
自2009年5月至2022年7月在光大证券股份有限公司任债券投资经理；
自2022年7月至今在富国基金管理有限公司任基金经理助理。
&nbsp；
目前管理富国强收益债券C&nbsp；
富国强收益债券A&nbsp；
富国7天理财宝B级&nbsp；
富国7天理财宝A级等基金。

七、什么是明星基金？近三年都有那些明星基金？基金经理人？
当年的业绩如何？？

明星基金：现在泛指业绩回报前10位的基金产品。
这是单纯强调基金业绩的一种排名方法。
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而这种称呼源自证券报每年的评奖奖项。
现在已经不办法这样的奖项了，因为存在误导投资人只关注短期业绩回报，而忽略
风险控制。
但社会上还是会将业绩排名靠前的基金经理称为“明星基金经理”。
基金业绩排名每年都也较大变化， 2008年 由股票型基金、各类混合型基金及封闭
式基金组成的偏股型基金，可谓是全盘皆输。
在股票型基金中，泰达荷银成长以年收益-31.61％名列第一。
华夏大盘精选以年收益-34.88%排名第二，金鹰中小盘精选以年收益-35.03%名列第
三。
另外，华宝兴业多策略增长、华夏复兴、鹏华行业成长、嘉实理财通增长、泰达荷
银周期、工银瑞信核心价值、嘉实成长收益进入前十名。
债券型基金中，中信稳定双利债基、国泰金龙债基、华夏债券基金位列前三名，基
金收益从11.47％到12.72％不等。
在这些基金的投资收益中，债券投资的收益显然贡献良多。
2009年 华夏大盘精选以116.19%的净值增长率荣登榜首，银华核心价值、新华优选
成长、易方达深证100ETF、兴业社会责任股票等位列2009年开放式基金前十名。
2022年 业绩排名前10位的基金： 华商盛世成长 2 银河行业股票 3 华夏策略混合 4
嘉实增长混合 5 华商动态阿尔法 6 华夏大盘精选 7 华夏优势增长 8 天治创新先锋 9
信达澳银中小盘 10 嘉实优质企业 供你参考。

八、（易方达沪深300基金）的基金经理是谁？对此基金的评价
如何？

基金经理是林飞 易方达沪深300基金，是完全复制沪深300的一只基金，目前还没有
正式发行，所以无法具体评价，只能通过其他方面进行评价，例如看基金公司、基
金经理以及沪深300等来评价 易方达公司是个大的基金公司，旗下基金规模巨大，
基金业绩也可以，虽然不是特别突出，但也没有很差的，
基金经理林飞从业6年，之前也担任过指数基金的经理。
其实沪深300指数基金追踪的是沪深300指数，和基金公司、基金经理能力有关，但
不是很大。
目前上市达到了3000点，沪深300已经到了3600了，进一步上攻的趋势不太好说，
指数基金不像别的基金可以通过调仓来达到更高收益或减少损失，而是基本和沪深
300走势相符 所以如果想买300指数基金，最好先看300指数的走势
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